



## Acuerdo en Buenos Aires para promocionar el SIELE a nivel internacional

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, y el consejero delegado de Cursos Internacionales de la misma institución académica, José Miguel Sánchez Llorente, se han reunido en Buenos Aires (Argentina) con representantes de las otras tres instituciones académicas encargadas de la creación y puesta en marcha de Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (SIELE): la Universidad Nacional Autónoma de México, el Instituto Cervantes y la Universidad de Buenos Aires.

En el encuentro, se analizó el desarrollo del proyecto desde sus inicios hasta la actualidad y se repasó los acuerdos asumidos desde el inicio del proyecto el año pasado. Asimismo, los intervinientes el plan de actuación para los próximos meses, centrado en la promoción del SIELE a nivel internacional y en la creación de redes de centros e instituciones asociados al proyecto, tal y como indicó la Usal en un comunicado posterior.